

Comunicado de la Coordinadora de Cubanos residentes en Francia



París, 14 Nov.- A través de un comunicado, la Coordinadora de Cubanos Residentes en Francia repudió este sábado la promoción y el financiamiento desde Estados Unidos a manifestaciones antigubernamentales en el archipiélago caribeño, maniobra que calificó de guerra no convencional.

COMUNICADO DE LA COORDINADORA DE CUBANOS RESIDENTES EN FRANCIA

El conjunto de asociaciones que conforman esta Coordinadora de cubanos revolucionarios, martianos y fidelistas residentes en Francia, condena las nuevas maniobras vilmente organizadas, financiadas y perpetradas por el enemigo histórico de la nación cubana cuyo objetivo manifiesto es intentar desatar una revolución de colores en Cuba, haciendo uso de su habitual desvergüenza política con métodos de guerra no convencional, sustentados en sus 'tanques pensantes' y en su arsenal mediático.

El llamado del asalariado del imperio Yunior García Aguilera a la realización de una supuesta marcha pacífica, nombrada cínicamente « Por el cambio » el próximo día 15 de noviembre en varias ciudades del

país, fue rechazada por las instituciones que nos representan por ser ilegal, por no corresponder con el deseo irrestricto de nuestro pueblo de salvaguardar una independencia que nadie nos regaló y que jamás pediremos de favor que se le respete, sino que ejerceremos nuestro soberano derecho de exigirlo y de luchar incansablemente por que así lo sea.

Esa marcha anticonstitucional e indecorosa, que pretende volvernos hacia un pasado de dependencia del amo norteamericano NO ES LA NUESTRA y NO NOS REPRESENTA, como criminal e ilícito es el agravamiento del arbitrario bloqueo económico, comercial y financiero mantenido por el gobierno de Joseph Biden en duros tiempos de pandemia mundial de COVID-19.

Es igualmente un atentado a la dignidad de un pueblo entero y al sistema político refrendado democráticamente por soberana mayoría en 2019, como deshonroso es para los estadounidenses, que pagan injusta y constantemente una guerra en contra de un país vecino, sin razón alguna.

La violenta e inescrupulosa campaña en contra de Cuba, el apoyo que le han brindado connotados terroristas a Yunior García Aguilera y sus acólitos, la intervención del secretario de estado Anthony Blinken y de otros funcionarios de EE.UU en apoyo a los convocantes, son pruebas sobradas de la clara implicación de Washington en estos hechos. Si bien los golpes blandos y las patrañas del poderío mediático y bélico estadounidense han creado el caos y sembrado la muerte en otras partes del mundo, no serán efectivos en Cuba, porque no lo permitiremos y porque nos defenderemos a cualquier precio.

No toleraremos que se atente en contra de nuestra soberanía ni contra nuestras sedes diplomáticas, ni contra los cubanos dignos que defienden la Patria fuera de sus fronteras.

¡VIVA NUESTRA REVOLUCIÓN CUBANA!

¡PATRIA O MUERTE, VENCEREMOS!

París, 13 de noviembre de 2021.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/277103-comunicado-de-la-coordinadora-de-cubanos-residentes-en-francia>



Radio Habana Cuba